
ご自身の委員会の活動はもちろんですが、他の委

員会の活動にも機会あれば参加してみてください。

もっとロータリーが楽しくなると思います。理論

も理屈も大事です、でも残り半年は論より実践で

す。すべての会員がロータリー活動に参加し、楽

しんでいただくことが今年の私の目標です。

　初詣には、毎年住吉神社に行きますが、今年は

久しぶりにおみくじを引いてみました。結果は末

吉。「心が通じずぶつかることもあるから、なる

べく柔軟な心でいなさい、そうすれば運が開けて

きますよ」と書いてありました。ロータリーの多

様性、公平さ、包括性を心に留め置いて行動した

いなと思います。ちなみに恋愛運は「あきらめな

さい」でした。

　本年もどうぞよろしくお願いいたします。

　　　　　　　　　　謹んで新年のお慶びを申し

　　　　　　　　　上げます。

　　　　　　　　　　12月19日の家族同伴懇親会

　　　　　　　　　では、たくさんの笑い声と笑

　　　　　　　　　顔の中で昨年の活動を終える

　　　　　　　　　ことができました。ご参加い

ただいた会員と会員のご家族、プレゼントを協賛

いただいた会員の方、そして盛り上げていただい

た親睦活動委員会の皆様には感謝申し上げます。

ありがとうございました。

　昨年は、パリでのオリンピックで日本が過去最

多45個ものメダルの獲得や、大谷 翔平 選手が

メジャー史上初の50本塁打、50盗塁を達成し、日

本中を沸かせました。しかし一方でロシアとウク

ライナとの戦争は続き、イスラエルによるガザへ

の攻撃は続いています。そんな世界情勢に早く終

止符を打たなければ、という人々の思いが日本被

団協のノーベル平和賞受賞に繋がったのだろうと

思います。国内に目を向ければ、若者による闇バ

イト強盗が頻発し、日本は安全な国という定説が

崩れてしまったような年でもありました。我々は

世界を変えることはできませんが、見守りジャン

パーで犯罪を抑止し、ポリオ撲滅の活動で平和を

願い、多言語説明板で広島を訪れる人々に平和を

訴えることができます。そして本年度も残り半分

となりましたが、計画中の事業が目白押しです。
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◆  会 長 時 間  ◆ 前橋会長

2025年１月９日　第2592回例会
１月第１例会

No.
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Club of Hiroshima West

RI会長テーマ：The Magic of Rotary

「ロータリーのマジック」 「始めよう　誰かのために」

本年度会長テーマ

「職 業 奉 仕 月 間 」

会員記念日

岡野君　　　石山君　　　　　荒谷君

金本君　　　諏訪（登）君　　　井原君

（ 6 名）

１月お誕生日おめでとうございます。祝祝



　● 学校の状況（現地語習得状況）

　　何回も聞き直すことが先月より少なくなった

　　と思います。しかし、少し専門的な話になる

　　とついていけなくなります。

　● ホストファミリーとの関係

　　クリスマスのショッピングに行ったりしまし

　　た。ジグソーパズルを買ってホストファザー

　　と一緒に作っています。クリスマスプレゼン

　　トで練習用ラグビーボールとプロテインを貰

　　いました。ホストファザーのカーリング場の

　　手伝いをしました。日本にはカーリングはな

　　かなかないのでとてもいい経験でした。雪が

　　降って森でソリをしました。カナダの雪はと

　　てもパウダーなので気持ちよかったです。僕

　　の誕生日にレストランに行きました。チキン

　　バターカレーを食べました。ケーキも食べま

　　した。

　● ホストロータリークラブとの関係

　　ロータリーのクリスマス会に参加しました。

　　とても豪華な夕食でした。クリスマスイブの

　　日にロータリーからクリスマスプレゼントで

　　270ドルも貰いました。大切に使おうと思い

　　ます。

　● その他近況等の報告

　　学校でダンスパーティーがありました。友達

　　と踊りました。とても楽しかったです。友達

　　の家で遊びました。お菓子を食べたりジュー

　　スを飲んだりしました。友達は日本のアニメ

　　を知っていたので、それで会話が盛り上がり

　　ました。クリスマス

　　前に雪が降りました。

　　人生初の雪かきをし

　　ました。機械を使っ

　　てやりました。まだ

　　これから雪がもっと

　　降るので楽しみです。

　 ロータリーレートが１ドル157円（１月まで150

　 円）に変更になりました。

　 他クラブ例会臨時変更

　 　1月15日㈬　広島東RC　休会

　 　1月17日㈮　広島城南RC　休会

　 　1月31日㈮　広島城南RC　職場訪問例会

　 なお、広島城南RCのヴィジターフィーが11月

　 より4，600円に変更となっております。

　 例会終了後、４階「アマリリス」において１月

　 定例理事会を開催いたしますので、理事会メン

　 バーは出席願います。

　　ロータリーの友誌紹介

　　第2710地区 米山学友会賛助会員入会のお願い

　　第2710地区 会員満足度調査について

　■ 八條　義公

　● 健康状態

　　とても元気です。気温的には寒いですけど、

　　なぜかそんなに寒く感じません。
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本　日（１月９日・木曜日）

　会員数　90名　　出席者　83名

　欠席者　 7名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 1名

　　　　　　　　　　 計　　84名

　4週前の例会2024年11月21日・木曜日

　　　　　出席率　100％

大谷委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

青少年交換派遣学生 月例報告書（12月分）

職業分類・会員増強委員会　　　川妻委員長

会報雑誌・広報委員会　　長谷川（剛）委員長

米山奨学委員会　　　松田委員長

鈴木幹事会務報告



　■ Sylvia Marie Bell

　● 健康状態

　　良好です。少しアレルギーがでています。も

　　んだいありません。

　● 学校の状況（現地語習得状況）

　　学校はたくさんはなせるようにがんばってい

　　ます。ともだちづくりはたいへんです。

　● ホストファミリーとの関係

　　まいにち楽しいです。日本ごいっぱいはなし

　　たりゲームもやったりします！

　● ホストロータリークラブとの関係

　　ロータリークリスマスパーティにいきました、

　　留学生クリスマスパーティもいきました。

　● その他近況等の報告

　　はじめての年末年始

　　で初詣とお正月をた

　　のしみました！

　　おせちりょうりやお

　　雑煮をたべました。

　　いま漢字をべんきょ

　　うしています。

　　12月例会が、12日㈭ 午後６時より立町の麻

　雀マックで行われました。2024年最後というこ

　とで、鰻の成瀬の鰻弁当を食べながらの麻雀と

　なりました。

　　この日の前半戦は、笹野君と小橋君が絶好調

　で、お二人が後半戦勝負を競う展開となりまし

　たが、僅差で笹野君がリードし見事優勝となり

　ました。２位は小橋君。３位は、安定した麻雀

　をされましたオブザーバーの高田さんとなりま

　した。

　　次回例会、今年の初戦は１月16日㈭ 午後６時

　より、立町の麻雀マックとなっております。

　 大谷君（自主申告・大枚）

　 　令和７年１月より、児玉会計から独立をし

　 て、大谷会計を開業いたしました。

　 　スタッフ15名とともに牛田に事務所をかま

　 え、コンサルタント事業を行っていきます。司

　 法書士、労務士、会計士等と連携をして、広島

　 の事業者の問題解決に取り組んでいきます。

　 どうぞ、よろしくお願いいたします。

　 柳原君（自主申告・大枚）

　 　11月22日、次女が、私にとりまして三人目

　 の孫ですが、女の子を無事出産しました。

　 　小春日和の穏やかな日に生まれたことと、２

　 年前に生まれた兄の晴翔（はると）の晴れを意

　 識してでしょうか、心晴（こはる）と命名さ

　 れました。

　 　爺馬鹿と言われないよう気を付け、健康で元

　 気に育ってくれることを願いまして出宝させて

　 いただきます。

　 田原君（自主申告・大枚）、熊本君

　 　昨年の12月17日に福岡の玄海ゴルフクラブ

　 ３番ホール193ヤードで２度目のホールインワ

　 ンをしてしまいました。

　 　一昨年の４月に初めてのホールインワンをし

　 て以来２年連続での奇跡に戸惑っています。と

　 いうのも、昨年はゴルフの調子が悪く悩んでい

　 たところ、熊本君が11月にお伊勢参りに行かれ

　 るという情報を聞き、藁にもすがる思いでお

　 守りをお願いしたところ早速のご利益が！

　 　ホールインワンをしたいとお思いの方はお伊

　 勢参りにいかれてはどうでしょうか！

　 　奇跡を呼び込んだ熊本君もご出宝いただい

　 ております。

　 村上（智）君（自主申告・大枚）

　 　紫友会12月例会で（まさかの）総合・シニ

　 ア・グランドシニアのトリプル優勝をいたし
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紫雀会　　　鈴木世話人

同好会報告

スマイルボックス S A A  上野（彰）委員長



　 方々を発表させていただきます。

　 　西原君、松田君、北村君、新本君、大谷君、

　 村上（健）君、宍戸君（自主申告・大枚）、新原

　 君、田川君、崔君、木本君です。

　 　皆様、おめでとうございました。スマイル

　 ボックスにご協力ください。

　 新年全員出宝

　 　明けましておめでとうございます。2024年

　 は地震や事故から始まりましたが、今年は幸い

　 にもそういうニュースもなく、穏やかなお正月

　 をお過ごしになられたことでしょう。

　 　新年を祝し、会員皆様のご健勝、ご多幸と、

　 広島西RCの更なる発展を祈念し、全員出宝を

　 お願いいたします。本年もよろしくお願いい

　 たします。

　私自身この72年間を振り返った時「あの時もし

運が悪ければ命を絶たれていたかもしれない」と

思う出来事が４度ありました。

　１度目は72年前に遡ります。通常この世に生ま

れてくるときは「おぎゃ〜」と言って出てくるよ

うですが、私は生まれ方を知らなかったようで無

言で出てきたようです。ビックリした母親と産婆

さんが何度も私のお尻を叩いているうちに、何と

か産声を上げたそうです。二人が途中で諦めてい

たら今の私はいないということになります。ただ

この話は、母から聞かされた話であって真実かど

うか自信はありません。残念ながら私はその時の

状況を全く覚えていないのです。母親が「お前は

そういう幸運のもとに生まれてきたのだから、二

度目の人生だと思って感謝の気持ちを持って一所

　 ました。

　 　当日は大変寒い中、同伴の長谷川（行）君、原

　 君、上野（寛）君と楽しいラウンドでした。私自

　 身も近年になく好調で２バーディとニアピンも

　 取り、何年かぶりに90を切ることができまし

　 た。日頃からの草刈り、菜園、ウォーキングと

　 体を動かしている賜物ではないかと思います。

　 　これからも八十路のゴルフを紫友会の皆様

　 と楽しんでまいりますのでよろしくお願いい

　 たします。感謝を込めてスマイルに出宝いた

　 します。

　 宍戸君（自主申告・大枚）

　 　先月のクリスマス夜間例会での妻のバカヅキ

　 に大枚を出宝します。

　 　福引で自分の代わりに引いたくじが、多分

　 その日の最高額であろう商品券３万円分（児玉

　 君 協賛）を引き当て、すごいすごいって喜ん

　 でいたら、最後のじゃんけん大会で上野（寛）君

　 の忖度もあり山縣 亮太 君のボブルヘッド人形

　 までゲットさせてもらいました。まだ亮太君に

　 サインは書いてもらってませんが、『ほにゃら

　 ら鑑定団』で高額になるまでは大切に保管して

　 おこうと思います。不謹慎ですが「このまま

　 日本記録が破られなければいいのに…」と思っ

　 ています。

　 紫友会　12月例会の優秀賞の方々

　 　優勝されました村上（智）君はシニアの部、グ

　 ランドシニアの部も制し、見事に３冠王になら

　 れました。自主申告で大枚をいただいており

　 ます。

　 　準優勝の原君はベスグロ賞も合わせてダブ

　 ル、３位の香川（基）君もご出宝お願いいたしま

　 す。ブービー賞はオブザーバーの三浦さんで

　 した。皆様、おめでとうございます！

　 紫雀会　12月例会の優秀賞の方々

　 　優勝の笹野君はダブルで、２位の小橋君も

　 ご出宝をお願いいたします。３位はオブザー

　 バー参加の高田さんでした。皆様、おめでとう

　 ございます！

　 家族同伴懇親会　高額賞品当選者の方々

　 　昨年12月19日に行われました、夜間例会並

　 びに家族同伴懇親会で、高額賞品が当たった
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年年 男男 年年 女女 放放 談談

　感謝の 72年

　　　　昭和 28年生まれ
　　　　金 本  善 行 君

卓　話卓　話



懸命生きろ」と言いたかったのだと理解していま

す。

　２度目は中学２年の時です。美術の時間に校外

に出て風景を写生してくることになり、友達と二

人で近くの海に面した堤防の上を歩いていた時の

ことです。対岸の造船所の船を描こうと画板を手

にその方ばかり見て歩いていたところ、足を踏み

外して４〜５ｍ下の潮の引いた岩の上に転落して

しまいました。運よく頭からでなく両足で着地し

一命を取り止めました。この時の状況は今でも鮮

明に覚えています。

　３度目は今から35年前の37歳の時です。マイ

ホーム新築の柱建てが無事終わり、その日の夕方

大工さんたちと建築現場で酒盛りをした時のこと

です。当時はまだ今ほどお酒が強くなく、酔っ払

い状態で大失敗をしてしまったのですが、とても

恥ずかしくてお話しできませんので詳細は省略さ

せていただきます。

　４度目は64歳の時と66歳の時ですが、心臓の手

術を２度受けました。心房細動という不整脈の病

気で、症状は個別差があるようですが、私の場合

は例えば会議中二日酔いでもないのに意識が無く

なりそうになったり、車で帰宅中意識が無くなり

そうになり、副道に車を止めて家族を呼んだりし

たこともありました。手術はカテーテルアブレー

ションという手術ですが、全身麻酔による手術で

したので、もしかしたらこのまま目が覚めないか

もしれないという覚悟をして手術に臨みました。

一般的には１回目の手術で90％の人が治るとドク

ターから言われていましたが、私の場合は残り10

％に入ってしまい１度では治らず２度目の手術を

受けることとなりました。２度目は令和が始まっ

た初日の令和元年５月１日だったので、令和の時

代に生きれるのか、あるいは平成の時代で終わっ

てしまうのかと考えたりしたことを覚えています。

その後５年余りを経過し通院治療も終わって、現

在では幸いにも正常に動いてくれています。

　日本人男性の平均寿命は81歳ということですの

で、次回の年男まで辿り着けるかどうか大いに疑

問です。５度目の出来事が最期の時かもしれませ

んが、それまで気持ちだけは若さを保って前向き

に生きていこうと思っています。

　今後ともよろしくお願いいたします。

　あけましておめでとうございます。年男放談は

３回目となりました。

　１回目48歳の時は社長になって基盤を固めるの

に必死でしたので、あまりゆとりがありませんで

した。当時は紫風会の方に写真を撮影してもらう

のが恒例でしたが、自信がなかったのでお断りを

したことを覚えています。

　２回目60歳の時は、ちょうど認知症グループ

ホームを立ち上げて間がなかったのでこれまた余

裕のない日々でした。

　３回目の今年は、いろいろな役職を降りる年。

会社の社長交代や県行政委員などの公職も任を解

かれます。６月に佐伯区隅の浜に４か所目のグ

ループホームがオープンしますので、軌道に乗り

次第数年前からアジア各地の一人旅をしてきまし

たので、今年はラオスに行くプランを立てていま

す。

　４回目までいるかわかりませんが、それまでに

はひと月かけて世界一周航空券で地球一周の旅を

数回するのが今の私の夢です。

　引き続きよろしくお引き立てください。

　このたび72歳の誕生日を４月に迎えようとして

います。

　人生色々と申しますが、これまで大きな大病も

することなく今日を迎えられることは大変幸せな

ことと思います。

　大学卒業、就職、その後父の経営する会社へ帰

り、後継者として一生懸命頑張り、事業は途中

多々困難もありましたが、ほぼ順調に経緯したこ

とにも感謝しております。
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　　　　昭和 28年生まれ
　　　　西 原  英 治 君

　　　　昭和 28年生まれ
　　　　森 信  秀 樹 君



　昭和28年生まれ最後の卓話の木本です。広島西

RCに入会させていただいて20年になりました。

この歳になると父親の木本 芳男、母親の木本 敬

子（廣谷 敬子）や先祖に、丈夫な体に生まれて

こられた事に感謝しております。

　皆さんご存じだと思いますが私、娘、孫３代ア

イスホッケー一家です。幼少のころから元気だっ

たのですが、小学１年生の時、扁桃腺の手術をし、

32歳では半月板損傷で中電病院に入院いたしまし

た。次に入院したのがB型肝炎で土谷総合病院に

入院しました。2020年には、急性心筋梗塞で幟

町の松野内科で心肺停止になりましたがAEDに

より再生していただきました。胸が痛くなったら

救急車を呼んですぐに病院に行くことです。2024

年10月31日に市民病院で皮膚がんの手術を行い

ました。市民病院でも、１年の内１〜２回しかな

い大手術だったそうです。

　４年に一度大きな病気になってますが、その都

度復活しています。運動や犬の散歩で体力をつけ

ているのが大変良かったのだと思います。72歳の

現在、病気のことばかりお話しましたが、84歳の

年男年女放談では楽しい旅行などの話ができるこ

とを願っています。

　私は1998年に広島西RCに入会し、途中４年間

の休会を経て2015年に再入会していますので、

ロータリー歴は今年で足掛け27年になります。

　その休会４年間というのは、当時海外事業に傾

倒し、中国上海、北京に事務所を開設し、３年間

で40回程度中国へ出張しなければならないほど多

忙でした。進出当初は順調に推移していました

が、中国の商習慣になじめず、当社のコピー製品

が出回り、将来的な利益が期待できず、最終的に

封鎖、撤退という経過を辿ります。その後この会

社はM&Aで売却し、今は新しい会社を立ち上げ

現在に至っています。

　今日は私の人生観の話をしようと思っていたの

ですが、内容を変えて網膜剥離の話をします。

網膜剥離または網膜裂孔の原因は糖尿病、スポー

ツなどによる衝撃、遺伝、突発性、強度の弱視、

加齢、アトピーなど色々あるらしいのですが、私

がなった原因はわかりません。ただ、HBA1cが

私は６％後半なので、糖尿病が起因しているのか

もわかりません。それか、硝子体は透明なジェ

リー状の液体で埋まっていますが、加齢で乾燥、

収縮しそれが網膜を引っ張り、裂孔、剥がれを起

こし、実はそれが原因だったかも知れません。

　実は私は12年前に左目の網膜剥離の手術をして

いて、網膜剥離の兆候は例えば、視力低下、飛蚊

症の拡大で、その兆候が少しでたので検診に行っ

たら見つかり、また右目も少し剥がれていたので、

早くしたほうがいいということもあり、時間差で

同時に手術を勧められました。

　右目の手術は40分程度で済んだのですが、左目

は前のバックリングを取り除かねばならず、また

シリコンオイルを注入したりして１時間半近くか

かり、術後はダメージが大きく、炎症などの理由

で痛みもあり大変でした。

　３週間食事の世話から身のまわりの世話をして

くれた妻に感謝しております。

−6−

例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　前橋　　寛

幹　事　鈴木　義尚

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

日 時 テ　　ー　　マ

1/23㈭
「近年の多発化する自然災害に備える保険」
　　　　　　　　　　  隅田　高士 君

卓話予告

　　　　昭和 28年生まれ
　　　　木 本  弘 三 君


